

PRESSEAUSSENDUNG

Innsbruck/IgIs 07.11.2023

Tiroler Rodelverband ehrt verdiente Sportler



Rechtzeitig zum Beginn der neuen Saison 2023/2024 hat der Tiroler Rodelverband anlässlich einer Kick-off-Veranstaltung seine Teams von Natur- und Kunstbahn in die neue Saison verabschiedet und seine Sportler:innen mit außergewöhnlichen Leistungen in der abgelaufenen Saison bzw. zu ihrem Karriereende geehrt.

Die Kick-off Veranstaltung wurde vom Tiroler Rodelverband zum ersten Mal durchgeführt und fand zu Beginn der vom ÖRV angebotenen Internationalen Trainingswoche im Igler Bobcafé "K14" statt. "Für uns war es ganz einfach wichtig", so der Präsident des Tiroler Rodelverbands, Peter Knauseder, "dass wir die Kunstbahn- und die Naturbahnrodler vor dem Beginn der Saison noch einmal gesehen haben und sie verabschieden konnten, bevor sie jetzt wieder um die halbe Welt reisen".

Geehrt wurden alle Rodler:innen, die in der vergangenen Saison mindestens einen Podestplatz bei Welt- oder Europameisterschaften oder im Weltcup erreichen konnten. Besonders erfolgreich waren unsere Doppel Armin Frauscher mit seinem Partner Yannik Müller und unser Damendoppel Selina Egle/Lara Kipp. Auch bei den Junioren glänzten besonders unsere Doppel, bei den Damen Lisa Zimmermann/Dorothea Schwarz und bei den Herren Juri Gatt/Riccardo Schöpf. Erfolgreichster Naturbahnrodler war Thomas Kammerlander mit seinem Gesamtweltcupsieg und der Bronzemedaille bei den Weltmeisterschaften. Alle geehrten Rodler:innen erhielten vom Tiroler Rodelverband eine Urkunde und einen "A-Stückl-von-Dahoam-Rucksack" mit Tiroler Spezialitäten.



In den Rodel-Ruhestand wurden mit Lorenz Koller (Kunstbahn) und Thomas Kammerlander (Naturbahn) zwei äußerst erfolgreiche Rodler verabschiedeten. Beide wurden quasi für ihr Lebenswerk geehrt. Auch Kunstbahnrodler Florian Tanzer und Naturbahnrodler Florian Glatzl beendeten ihre Karrieren.

Stimmen:

Peter Knauseder, TRV-Präsident: Für uns war es einfach wichtig, dass der Tiroler Rodelverband einmal Flagge zeigt und damit unterstreicht, dass wir hinter unseren Sportlern stehen und uns über ihre Erfolge auch freuen. Die Kunstbahnfahrer sind ja derzeit bereits in Igls am Trainieren, während es auf der Naturbahn in 14 Tagen im Kühtai losgeht. Natürlich sind diese Erfolge für uns alle wichtig. In der kommenden Saison müssen wir besonders bei der Jugend auf Erfolge hoffen. Interessant auch zu sehen, wie es unserem Wolfi Kindl im Doppel geht. Und auf der Naturbahn muss jetzt einfach die Truppe nachrücken, die hinter Thomas Kammerlander steht.

Markus Prock, ÖRV-Präsident: Danke an alle, die ihre Karriere beendet haben. Für ihren Einsatz und für ihre Leistungen in den letzten Jahren. Gratulation an alle Geehrten und vor allen Dingen viel Erfolg in der kommenden Saison. Ich bin zuversichtlich, dass wir den einen oder anderen Erfolg wieder einfahren werden.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an: Herrn Präsident Peter Knauseder Tiroler Rodelverband Stadionstraße 1 A-6020 Innsbruck

Mobil: +43 (0) 664 357 8607

e-mail: office@tiroler-rodelverband.at